



Hohenrain, 1. Mai 2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Gemäss Beschluss des Bundesrates beginnt der Präsenzunterricht an den obligatorischen Schulen am 11. Mai 2020. Der Bundesrat hat diesen Entscheid gefällt, nachdem sich gezeigt hat, dass Kinder sehr selten am Coronavirus erkranken und dieses auch nur selten weitertragen. Nichtsdestotrotz ist es wichtig, dass im Schulbetrieb die Schutz- und Hygieneregeln von allen weiterhin gut eingehalten werden.

### **Richtlinien Umsetzung Schutzkonzept Volksschulen**

Die Dienststelle Volksschulbildung hat Richtlinien ausgearbeitet, welche die Grundprinzipien des Bundes für die Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts konkretisieren und die Schulen bei der Planung der Wiedereröffnung unterstützen. Diese müssen von den Volksschulen (Regelschulen, Musikschulen, Sonderschulen) verbindlich umgesetzt werden. Weitere Informationen dazu finden Sie auf der Homepage [www.volksschulbildung.lu.ch](http://www.volksschulbildung.lu.ch) unter Coronavirus.

### **Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts**

Der Start mit dem Präsenzunterricht stellt für alle Beteiligten eine grosse Herausforderung dar. Nach einem Unterbruch von fast zwei Monaten kommen die meisten Lernenden sicher wieder gerne in die Schule. Auch die Lehrpersonen freuen sich darauf, die Kinder endlich wieder vor Ort unterrichten zu dürfen. Der Präsenzunterricht erfolgt im Kanton Luzern gemäss vor dem Fernunterricht gültigen Stundenplan. Damit das Schuljahr 2019/20 trotz Coronavirus korrekt und einheitlich abgeschlossen wird, hat die Dienststelle Volksschulbildung eine Weisung erlassen. Sie beinhaltet Themen wie Beurteilung, Zeugnis, Wechsel in eine höhere Klasse usw. Weitere Informationen dazu folgen.

### **Schulanlässe / Veranstaltungen**

Bis zum 6. Juni 2020 sind Veranstaltungen noch verboten, weshalb keine grösseren Schulveranstaltungen im Schulhaus (mehr als eine Klasse), Exkursionen, Schulreisen und Lager durchgeführt werden dürfen. Ab dem 8. Juni können, sofern die Bestimmungen des Bundesrates dies zulassen, Wanderungen und Velotouren in der Region durchgeführt werden. Deshalb müssen wir bereits heute folgende Anlässe absagen:

- Papier- und Kartonsammlung der Volksschule Hohenrain vom 14. Mai 2020
- Projekttag in Kleinwangen und Hohenrain vom 18. – 20. Mai 2020

### **Erwachsene Personen**

Erwachsene Personen, die nicht direkt im Schulbetrieb involviert sind, zum Beispiel Eltern, die ihre Kinder zur Schule bringen, sollen das Schulareal meiden. Ebenfalls sollen Gruppierungen von Erwachsenen respektive Eltern im Schulareal vermieden werden.

Deshalb müssen folgende Anlässe abgesagt werden:

- Schnuppernachmittag im Kindergarten Kleinwangen & Hohenrain vom 12. Mai 2020
- Schulbesuchstag in Kleinwangen und Hohenrain vom 15. Mai 2020

## **Musikschule**

Die Musikschule Hohenrain startet ebenfalls am 11. Mai 2020. Einzelunterricht und Kurse mit Kleingruppen bis maximal fünf Personen in einem Raum können stattfinden. Leider gilt die Wiederöffnung für grössere Ensembles und Chöre nicht. Diesbezüglich ist eine Entscheidung des Bundesrates für den 27. Mai 2020 angekündigt.

Weitere Informationen zum ersten Schultag, zum Schulalltag allgemein und welche Regeln die Schülerinnen und Schüler ab dem 11. Mai 2020 im Schulalltag zu befolgen haben, werden wir Ihnen am Freitag, 08. Mai 2020 per Mail zukommen lassen.

Für Fragen stehe ich Ihnen per Telefon oder Mail gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse



Beat Felder, Schulleiter